

Kirche in 1Live | 10.04.2018 floatend Uhr | Bettina Förster

Ist das wichtig oder kann das weg?!

Frühling hat nicht nur schöne Seiten. Denn ich muss den Tatsachen ins Auge sehen. Auch ich komme am Frühjahrsputz leider nicht vorbei

Meine Wohnung und der Balkon sehen aus wie Sau. Außerdem: Überall Klamotten und Schuhe, die ich nicht mehr brauche. Das Aufräumen dauert glücklicherweise gar nicht so lange und vieles werde ich in der Kleiderkammer abgeben.

Danach bin ich so in Hochstimmung, dass ich mich einer wirklich schweren Herausforderung stelle. Ich traue mich an zwei Kisten heran, die ich schon lange immer von der einen Ecke in die andere schiebe. Sie sind sehr schwer. Und damit ich sie nicht sehen musste, hängte ich manchmal sogar eine Decke drüber.

Ich beginne, sie auszusortieren. Es begegnen mir alte Briefe und viele alte Bewerbungsunterlagen, die mich daran erinnern was alles bisher NICHT geklappt hat. Stundenlang zerreiße ich diese unnützen Dinge. Dann bringe ich sie in den Müll. Im Hof trampel ich noch auf den alten Kisten herum und presse sie in die Tonne.

Ich fühl mich befreit.

Wenn Dinge im Leben nicht klappen, kann man ja Gott sei Dank was anderes ausprobieren, Plan B oder Plan C. Man kann neu anfangen. Warum hab ich mich mit dem alten Kram eigentlich so belastet und zugestellt?!

Ich bin bereit für Neues!

Es ist Frühling.

Sprecher: Daniel Schneider